
COMUNE DI PAVIA

Prat. Gen. N. 36526/13

Pavia, 25 settembre 2013

COMMISSIONE CONSILIARE

IlA - ECONOMICO, FINANZIARIA, LAVORO, FORMAZIONE
PROFESSIONALE

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 25 SETTEMBRE 2013

Il giorno 25 del mese di settembre dell'anno 2013 alle ore 17.00, in seduta di prima convocazione,
e alle ore 18.00, in seduta di seconda convocazione, si è riunita, presso la Sala Gruppi del Comune
di Pavia, la Commissione consiliare II - Economico, finanziaria, lavoro, formazione professionale,
per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1) ART. lO DPCM 28/12/2011 ED ART. 16 C. LETT. B) D. LGS. 118/2011 - 2/\
VARIAZIONE DI BILANCIO ANNUALE 2013 E PLURIENNALE 2013/2015.
RATIFICA DA PARTE DEL CONSIGLIO COMUNALE DELLA DELIBERAZIONE
DELLA GIUNTA COMUNALE N. 160 DEL 8 AGOSTO 2013

2) BILANCIO DI PREVISIONE PER L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2013. RICOGNIZIONE
SULLO STATO DI ATTUAZIONE DEI PROGRAMMI E VERIFICA DEGLI
EQUILIBRI FINANZIARI PER L'EVENTUALE ADOZIONE DEI PROVVEDIMENTI
NECESSARI PER LA SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO AI
TERMINI DELL'ART. 193 DEL D. LGS. 18 AGOSTO 2000 N. 267.

3) VARIE ED EVENTUALI

Sono presenti i consiglieri:

FERRETTI Pietro (7)
CEI PIEROTTI Oretta in sostituzione di VAGHI Rosangela (5)
DE MARIA GIOVANNI in sostituzione di BOBBIO PALLAVICINI PAOLO (2)
FRASCHINI NICCOLO' (2)
MAGGI Sergio (5)
BOFFINI LUIGI in sostituzione di SACCHI Antonio (4)
VELTRI WALTER ANDREA (1)

Sono assenti i consiglieri:

PELLEGRINO SERGIO (6)
PEZZA MATTE O (5)
ADENTI FRANCESCO (2)



MARTINI FRANCO (1)

E' inoltre presente l'Assessore MASSIMO VALDATI

Partecipano alla seduta la dott.ssa DIANI Daniela, dirigente del Settore Programmazione e servizi
finanziari e la dott.ssa MAMOLI Marzia, funzionario del servizio Programmazione, con funzioni di
Segretario verbalizzante.

Il Presidente FERRETTI, prende atto che la Consigliera Vaghi (5) è sostituita dalla Consigliera
Pierotti Cei, che il Consigliere Bobbio Pallavicini (2) è sostituito dal Consigliere De Maria e che il
Consigliere Sacchi (4) è sostituito dal Consigliere Boffini, indi, verificata la validità della seduta per
la presenza del numero legale dichiara aperta la riunione, dando la parola all'Assessore Valdati.

L'Assessore VALDATI illustra il provvedimento alla variazione di bilancio.

I principali contenuti della variazione di bilancio in via d'urgenza che sarà sottoposta a ratifica dal
Consiglio Comunale sono i seguenti:

Istruzione: si contabilizza una entrata per circa 120 mila euro con corrispondente spesa
destinata alla prosecuzione del progetto finanziato dalla regione Lombardia attraverso il
quale si potranno acquisire posti di asili nido in strutture private accreditate già a partire
dal prossimo mese di settembre riducendo le liste di attesa;
LL.PP. : si contabilizza uno storno di fondi per 60 mila euro segnalato dal responsabile
dei LL.PP. per interventi urgenti di manutenzione straordinaria sulle strutture comunali
come prescritto a seguito di sopralluoghi dell' A.S.L. di Pavia e per la messa in sicurezza
del tetto del teatro Fraschini;
Servizi Sociali: si contabilizza uno storno di fondi - euro 6 mila - per poter affidare ai
CAAF l'attività di collaborazione nella gestione dei bandi ERP e prevedere il costo di
aggi esattoriali per le iscrizioni a ruolo (euro 2.500,00);
a seguito della previsione normativa relativa all'accorpamento delle sedi degli uffici
giudiziari il comune di Pavia potrebbe vedersi costretto a sostenere spese per garantire lo
spostamento delle sedi di Vigevano e Voghera e la loro collocazione presso le sedi
giudiziarie di Pavia, perciò in attesa di capire se delle predette spese si farà carico
direttamente il Ministero, in via prudenziale, è preferibile prevedere l'iscrizione a bilancio
di una partita di spesa, complessivamente stimata in euro 280.000,00 con correlata partita
di entrata, in modo da poter intervenire con immediatezza laddove fosse necessario.

Il Consigliere Boffini chiede conferma in merito al fatto che le spese per l'accorpamento dei Palazzi
di Giustizia siano a carico nostro.

La dott.ssa Diani spiega che i primi interventi ed il trasloco sono da effettuarsi da parte del Comune.
Il Ministero di Giustizia presumibilmente rimborserà la spesa, ma con tempi piuttosto lunghi

Per effetto dell'accorpamento dei Tribunali di Pavia, Voghera e Vigevano-Abbiategrasso, Pavia
diventerà il secondo polo giudiziario della Lombardia.

Alle ore 18.20, il Presidente FERRETTI, preso atto che nessun altro membro della commissione
chiede di intervenire, dichiara aperta la votazione sulla proposta di deliberazione iscritta al primo
punto all'ordine del giorno "ART. lO DPCM 28/12/2011 ED ART. 16 C. LETT. B) D. LGS.
118/2011 - 2/\ VARIAZIONE DI BILANCIO ANNUALE 2013 E PLURIENNALE 2013/2015.
RATIFICA DA PARTE DEL CONSIGLIO COMUNALE DELLA DELIBERAZIONE DELLA
GIUNTA COMUNALE N. 160 DEL 8 AGOSTO 2013"

Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:
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Voto Favorevole:

FERRETTI (7)
PIEROTTI CEI in sostituzione di VAGHI (5)
FRASCHINI (2)
DE MARIA in sostituzione di BOBBIO PALLA VICINI (2)

Non partecipano alla votazione:

MAGGI (5)
BOFFINI in sostituzione di SACCHI (4)
VELTRI (1)

Pertanto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al primo
punto all'ordine del giorno con 16 voti favorevoli.

L'Assessore VALDATI passa pertanto all'illustrazione del secondo punto all'ordine del giorno.

L'Assessore illustra in modo analitico le finalità ed i contenuti del provvedimento relativo alla
ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi.
Chiarisce in particolare che l'andamento delle entrate e delle spese sia di competenza che a residui è
tale da far presumere un avanzo di amministrazione a fine esercizio.
Riferisce per la prima volta quest'anno, nel rispetto della normativa prevista dal D. L. 174/2012
relativamente agli equilibri di bilancio, sono stati acquisiti anche i dati di sintesi riferiti alla
situazione contabile dei tre principali organismi partecipati dal Comune di Pavia: Asm Pavia SpA,
Fondazione Teatro Fraschini e APOLF, con l'obiettivo di verificare l'equilibrio anche dei bilanci
degli organismi in argomento, attesi i riflessi sul bilancio dell' ente.
Dall'analisi di tali dati si può affermare che l'andamento economico di tali organismi è positivo e,
salvo eventi alla data attuale non conosciuti, non vi saranno situazioni che possano portare a
squilibri o ripercussioni sul bilancio comunale.

Il Consigliere Boffini chiede quale sia la situazione debitoria del Comune di Pavia nei confronti
delle imprese.

La dott.ssa Diani riferisce che riusciamo a pagare in tempi normali, in quanto esiste una normativa
in vigore dal 2009 che prevede che prima di iniziare un investimento occorre già dichiarare che i
flussi finanziari siano compatibili con il patto di stabilità.
Per questo motivo il Comune di Pavia ha attivato solo gli investimenti che poteva effettivamente
realizzare e pagare.
Infatti quest'anno quando è stato emanato il DL 35/2013 C.d. "salvadebiti" che consentiva di
certificare ed escludere dal patto i debiti già maturati al 31/12 nei confronti di aziende per opere
pubbliche, noi abbiamo potuto certificare solo circa 600.000 €.
Per fare un esempio, la Provincia di Pavia ha certificato 25 milioni di €.
Questo perché il Comune di Pavia ha sempre pagato regolarmente gli stati di avanzamento lavori.
Il decreto, alla fine, ha premiato gli enti che non rispettavano la normativa già esistente.

Il Consigliere MAGGI chiede per quale motivo la ricognizione non ricomprenda i dati del Vittadini
e se quindi non sia una partecipata.

La dott.ssa Diani spiega che è un entità autonoma, in quanto è un istituto scolastico.
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Il Consigliere MAGGI auspica che si trovi una soluzione per portare avanti i corsi musicali già
avviati con il presente anno scolastico al Vittadini e che sia possibile garantire continuità didattica
anche per gli anni futuri.

La dott.ssa DIANI spiega che è stato attivato un tavolo interministeriale per studiare soluzioni per
gli istituti musicali pareggiati e che questo rende ottimisti sulla risoluzione dei problemi di questi
istituti.

La consigliere PIEROTTI CEI chiede se la situazione contabile presentata da Asm Pavia Spa, Apolf
e Fraschini faccia presumere un utile a fine esercizio.

La dotLssa Diani riferisce che tutti e tre gli organismi al momento presentano una situazione
contabile positiva, anche in prospettiva a fine esercizio

Alle ore 18.40, il Presidente FERRETTI, preso atto che nessun altro membro della commissione
chiede di intervenire, dichiara aperta la votazione sulla proposta di deliberazione iscritta al secondo
punto all'ordine del giorno "BILANCIO DI PREVISIONE PER L'ESERCIZIO FINANZIARIO
2013. RICOGNIZIONE SULLO STATO DI ATTUAZIONE DEI PROGRAMMI E VERIFICA
DEGLI EQUILIBRI FINANZIARI PER L'EVENTUALE ADOZIONE DEI PROVVEDIMENTI
NECESSARI PER LA SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO AI TERMINI
DELL'ART. 193 DEL D. LGS. 18 AGOSTO 2000 N. 267."

Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:

Voto Favorevole:

FERRETTI (7)
PIEROTTI CEI in sostituzione di VAGHI (5)
FRASCHINI (2)
DE MARIA in sostituzione di BOBBIO PALLA VICINI (2)

Voti Contrari
VELTRI(1)

Non partecipano alla votazione:

MAGGI (5)
BOFFINI in sostituzione di SACCHI (4)

Pertanto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al secondo
punto all'ordine del giorno con 16 voti favorevoli.

Alle ore 18.45, a votazione avvenuta, entra il Consigliere PEZZA

VARIE

Il Consigliere VEL TRI riferisce di aver ricevuto, come tutti i Consiglieri, una richiesta da parte di
Confesercenti affinché venisse organizzato un incontro per discutere in merito ad alcune proposte di
applicazione TARES per i commercianti. Chiede inoltre di valutare la possibilità di rideliberare le
tariffe entro il30 novembre, come consentito dalla normativa (DL 102/2013).
Chiede pertanto al Presidente Ferretti di convocare una commissione consigliare sull'argomento.
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L'Assessore Valdati riferisce di essersi già incontrato con i rappresentanti di Confesercenti e di
avere un successivo incontro per il 7 ottobre. Ritiene che sia più opportuno che prima gli uffici
valutino la fattibilità tecnica delle proposte di Confesercenti in merito all'applicazione della TARES
e che successivamente si convochi la Commissione consigliare.

I Consiglieri VEL TRI e PEZZA ritengono che in questo modo si svuota di significato il ruolo della
Commissione Consigliare, in quanto a loro parere occorrerebbe prima ascoltare le proposte di
Confesercenti in commissione e successivamente, qualora ritenute politicamente accettabili,
verificame la fattibilità tecnica.

Il Presidente FERRETTI dichiara chiusa la seduta alle ore 18.50.

Il Segretario della Commissione
. Mamoli
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